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 Mainz, 30.10.2018 
 
 
Anfrage 1807/2018 zur Sitzung  am 21.11.2018 

 
Grüne Welle für gute Luft (FW-G) 
 
Eine Grüne Welle existiert in Mainz immer noch nicht. 
Im August ist im Verkehr AS eine Studie vorgestellt worden, die Verbesserungen des Ver-
kehrsflusses zum Ziel hatte. 
Der Bund will die Dieselfahrverbote stoppen und unterstützt die Kommunen daher mit Mil-
liardenprogrammen. 
 

 
Wir fragen an: 
 
1. Die Studie über die Grüne Welle zeigt, dass noch großer Bedarf an Verbesserungen in 

Mainz nötig ist.  
 
1.1. Welche Maßnahmen zur Verbesserung der Grünen Welle will die Verwaltung zeit-

nahe umsetzten? 
 

1.2. Gibt es einen Zeitplan für die Umsetzung? 
1.2.1. Wenn ja, bitte aufzeigen. 
1.2.2. Wenn nein, warum nicht? 

 
1.3. Falls keine Maßnahmen zeitnahe anstehen, warum nicht?  

 
 

2. Welche Zuschüsse wurden bisher für welche Verkehrsteuerungsanlagen beantragt und 
bewilligt?  
 
2.1. Falls kein Antrag diesbezüglich gestellt wurde, warum nicht? 

 
2.2. Und wann wird der Antrag gestellt? 
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